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L’ensemble du Conseil municipal vous souhaite une excellente année

Vendredi 10 janvier, nous avons vécu un beau moment de 
convivialité qui aura permis de rappeler les réalisations de 
l'année 2024 en projetant une rétrospective, avant 
d'aborder les projets 2025.
Cette soirée aura permis également de remercier le 
personnel de la mairie, le personnel SIVU, les membres du 
Conseil et l’équipe professorale pour leur engagement, les 
associations et les clubs sportifs pour leur dynamisme, les 
entreprises de la commune et les partenaires financiers 
pour leur aide. La soirée s'est terminée par un hommage 
rendu à Alain OPOIX pour son action dans le domaine 
associatif et les 40 ans du club de BMX de Boutigny, puis la 
remise d'un chèque de 10000 € de l'Amicale Scolaire à la 
mairie pour le co-financement des jeux de l'école et enfin 
l'invitation aux Victoires du Sport pour le Comité des Fêtes 
qui sera honoré dans la catégorie "Evènements sportifs de 
l'année".  Bravo pour votre engagement! 
merci à tous pour votre présence! 
Marc ROBIN 
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Mairie 
Renseignements utiles

Horaires d’ouverture 
Lundi :         10h00 - 12h00
Mardi :        16h00 - 18h00
Jeudi :         16h00 - 18h00
Vendredi :  16h00 - 18h00

Contacts
e-mail : boutigny-77@wanadoo.fr
tél : 01 60 25 63 84
Site: www.boutigny77.com 
Facebook: boutigny77

Gendarmerie de Crécy
01 64 63 80 42

Le mot du Maire
Sur la commune nous avons réalisé ce que 
nous avions annoncé. Le début des gros 
travaux s’est concentré à la même date à cause 
des obligations administratives qui nous ont 
permis d’obtenir les subventions nécessaires 
pour entreprendre ces investissements utiles.  
Depuis le mois de septembre cela vous cause 
beaucoup de gêne. Je vous remercie pour 
votre tolérance et votre patience. 
Les travaux de la mairie 
L’agrandissement a commencé, les réseaux ont 
été modifiés, le premier étage est 
complétement vidé et en cours 
d’aménagement.

En début d’année; nous lancerons l’aménagement de l’étage de la mairie. Le passage des 
câbles électriques,  le début de la modification de la plomberie, le retrait des fenêtres et 
la pose de la nouvelle menuiserie afin d’améliorer l’isolation et la consommation 
d’énergie. Pendant les vacances de février les bureaux de la mairie seront déplacés dans 
la salle de conseil pour réaliser la connexion avec l’agrandissement (locaux techniques) et 
les aménagements intérieurs dont l’installation de toilettes pour les PMR (Personnes à 
Mobilité réduite). Les travaux se finiront par la rénovation des façades et la pose de 
nouveaux volets. Entre les mois de février et mai, pour vos demandes particulières et vos 
questions, je vous conseille de prendre rendez-vous. 
Marc ROBIN

Installation du village de chantier , le 18 septembre 2024

Partenaires financiers 
qui ont apporté des 
subventions .  

Le Département 200 000 € 

La Région 150 000 € 

L’Etat 106 924 € 
Réalisation de la plateforme 
extension, le 11 septembre 2024

Construction de l’agrandissement
11 décembre 2024 Préparation de l’étage   19 décembre 2024

Passage de l’électricité 28 janvier 

http://www.boutigny77.com/
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Travaux de la voirie 

Marquage au sol le 11 septembre 24

Le SMAAEP a terminé la première partie de la rénovation des réseaux trop anciens, 
avec des parties en plomb et en amiante. Nous avons également lancé la rénovation 
de la Place de l’Eglise pour sécuriser, en surélevant la place pour ralentir la vitesse, en 
implantant des trottoirs pour améliorer la circulation piétonne. Nous avons 
également réorganisé les places de stationnement pour pouvoir implanter une place 
pour PMR ( Personne à Mobilité Réduite). La couche de finition sera fine et régulière 
afin d’être moins bruyante. 
Marc ROBIN 

Partenaires financiers 
qui ont apporté des 
subventions .  

Le Département 90 000 € 

L’Etat  116 209 € 

L’Agglomération 16 666 € 

En plus de la rénovation de la Place de l’église nous avons retravaillé certains espaces ;

• Le chemin du Ru des cygnes a été busé pour limiter l’érosion du bord de la route dû au ruissellement 

• Des chemins ont été refaits

• Le parking de la salle polyvalente a été réaménagé

Ouverture du sol le 21 septembre 24

Changement de canalisations 
19 octobre 2024

Préparation de la finition
14 novembre 2024

Réalisation des trottoirs
28 novembre 2024

Réalisation de la couche provisoire
19 décembre 2024

Busage du chemin du ru des cygnes
21 septembre 2024

Chemin de Prévilliers 

Parking salle polyvalente 25 octobre 2024 



Autres travaux   
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Mi novembre fin des travaux pour 
étanchéifier et isoler le toit du 
vestiaire du BMX. Cet entretien a 
été permis également par le vote 
des habitants lors de la demande de 
subvention au budget participatif de 
la Région 
 

L’ancien jeu  n’était plus aux normes, il a été remplacé par deux jeux 

adaptés à l’école. Cet investissement a été rendu possible grâce à 

l’Amicale Scolaire qui a fait un don de 10000 € à la mairie. Merci à toute 

l’équipe de l’association qui s’est beaucoup investie pour permettre ce 

don. 

Depuis le début du mandat nous 

travaillons sur l’amélioration 

énergétique de l’école. Le budget 

participatif mis en place par la Région 

nous permet de financer une partie 

des travaux. En fin d’année, les 

radiateurs de la classe des petits ont 

été changés. Cet investissement leur 

apportera une chaleur plus régulière, 

tout en faisant des économies. Ce 

sont les votes des habitants qui ont 

permis d’obtenir la subvention. 

Magny-Saint-Loup inscrit dans le futur Schéma Directeur 

d’Assainissement et d’Eau pluviale. En mai 2024, une délégation du 

Conseil municipal de Boutigny conduite par Marc Robin, a présenté à la 

Direction de l’Eau et de l’Assainissement (DEA) un dossier concernant 

le hameau de Magny-Saint-Loup. La nappe phréatique très superficielle 

associée à la présence d’argile verte à faible profondeur entraine une 

rétention d’eau sur tout le secteur. Des stagnations d’eau ont ainsi été 

signalées par des habitants aux alentours de la rue de la Chapelle et du 

chemin des Chanvres après les fortes pluies de printemps. Par ailleurs, 

le réseau d’eau pluviale de la rue de la Chapelle sur son tronçon Ouest 

s’avère insuffisant pour capter et évacuer le ruissellement de surface, 

en cas d’intempéries importantes en particulier. Suite page 5 (projet 

2025)
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Projets 2025 
L’année 2025 sera la dernière année avant l’année des élections municipales, avant de 
lancer de nouveaux projets nous allons terminer les travaux en cours. Les projets 2025 
commenceront par la fin de la rénovation de la mairie et de la voirie.
Magny-Saint-Loup ne dispose pas d’assainissement collectif ; la 
gestion individuelle des eaux usées est parfois problématique, 
notamment pour les habitants disposant d’un terrain non bâti de 
petite surface. L’évacuation des eaux traitées est alors très limitée 
ce qui aggrave la rétention d’eau. 
Nous avons donc demandé lors de la réunion avec la DEA une 
analyse globale de l’assainissement du hameau et un 
réaménagement du réseau pluvial sur le tronçon Ouest de la rue de 
la Chapelle.  L’été dernier, nous avons rencontré une responsable 
des services venue constater sur le terrain les différentes 
problématiques.
Après ces différents échanges, Magny-Saint-Loup a donc été inscrit 
dans le futur Schéma Directeur d’Assainissement. C’est une étape 
indispensable pour obtenir une étude approfondie, envisager des 
solutions et chiffrer leurs coûts. La faisabilité des solutions sera alors 
étudiée par le SMAAEP qui a en charge le dossier. Le Schéma 
Directeur des eaux pluviales sera suivi par la DEA.
 Daniel Aubart 

Pendant les vacances de février nous finaliserons 
les dossiers du budget participatif en posant les 
rideaux déroulants sur la classe N°1 et la salle 
de motricité.

En 2025 nous ferons avancer le dossier de l’arrêt de bus de 
Prévilliers afin d’améliorer la sécurité. La mairie aménagera 
l’entrée du chemin de Bélou et le département devrait faire des 
modifications pour sécuriser les abords.

Après avoir pris conscience de la pénurie de médecins généralistes, dont la 
moitié a plus de 60 ans, de nombreuses collectivités ont opté pour la 
construction de pôles de santé. À la suite de ce constat, le Conseil municipal de 
Boutigny a cherché des solutions. L'émergence de cabinets médicaux 
autonomes brevetés comme La Box Médicale, équipés d’une borne de 
télémédecine avec des dispositifs connectés pourrait être une alternative qui 
mérite d'être étudiée. C’est pourquoi l’équipe municipale étudie cette 
possibilité. À la suite des conditions climatiques difficiles que nous avons connues 

en fin d’année 2024, la commission voirie a décidé de travailler sur la 
recherche de solutions pour améliorer la situation due au fort 
ruissellement de la route de Vincelles. Avec le service GEMAPI de la 
Communauté d’Agglomération du Pays de Meaux des actions à mettre 
en œuvre pour ralentir l’écoulement des eaux de pluie seront validées et 
appliquées. 

Carte géologique brgm 1/50 000 centrée 

sur le hameau de Magny-Saint-Loup      
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.
La randonnée : « La Boutignacienne »
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La randonnée : « La Boutignacienne »
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La vie des associations.

Les jardins fleuris 12 octobre Boutigny 

Comme chaque année, nous récompensons les habitants de la 
commune qui ont fleuri leurs jardins. Mais cette année, avec la 
météo que nous avons eue, nous pouvons dire bravo à tous les 
lauréats de la commune. Il fallait un gagnant, Mr et Mme Coll 
de Prévilliers ont reçu le prix des jardins fleuris.

Remise des Prix au lauréats des communes participantes 
dimanche 24 novembre à Saint Fiacre. Merci aux Amis de Saint 
Fiacre, Mme LAMANDÉ et à la jardinerie POULLAIN pour leurs 
engagements. Mr et Mme Coll de Prévilliers ne pouvant pas 
être présents étaient représentés par Mme PALUSSIERE.

  Jean-Michel Labranque 

Journée des associations

Le 07 septembre, Boutigny a accueilli la journée des 
associations des 3 communes du RPI. Nous avons eu 
le plaisir d’avoir la présence du Golf, l’association 
4x4 de Mr Bardy et du président du Bicross en plus 
des différentes associations qui participent depuis 
des années.  Jean-Michel Labranque 

Octobre Rose Une première pour la commune de Boutigny, 

L’amicale scolaire, Sylvie Maschi et Jean-Michel Labranque ont 

organisé une randonnée pour Octobre Rose autour de Boutigny. 

Nous remercions la Communauté du Val d’Europe qui nous a 

permis d’utiliser la Dhuys.  45 participants et 20 enfants pour 

cette première. Merci aux donateurs qui ont permis de récolter 

492€. Réservez votre week-end pour une nouvelle édition en 

octobre 2025.

Merci à Mme Tatiana Roméro pour son accueil et son aide de 
l’Institut Curie.       Jean –Michel Labranque 
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Vie sportive 

Le premier karaoké de la commune organisé par l' AGVB Boutigny & le Comité des fêtes 
Boutigny aura été une belle réussite. Un concert donné par Candice Moutiers et ses élèves 
aura bien lancé la soirée. Les petits et les grands se sont succédés dans une belle ambiance 
pour chanter des airs d’hier et d’aujourd’hui. 
L’organisation aura été un beau succès, tout était prévu, l’animateur et la restauration pour le 
plus grand plaisir de tous. Les organisateurs vous donnent rendez-vous en fin d’année pour 
une nouvelle édition. 

Le Golf de MEAUX-BOUTIGNY, un domaine golfique aux portes de MEAUX.

Situé sur la Commune de BOUTIGNY, le golf de MEAUX-
BOUTIGNY, créé en 1984, a vu son destin changé en cette année 
2024.
Thierry et Hélène DENIER, accompagnés de leurs filles, ont repris 
le golf le 25 avril 2024 afin d’éviter sa fermeture programmée par 
l’ancien propriétaire qui souhaitait se séparer de son entreprise.

Les nouveaux propriétaires, issus du monde de l’entreprise dans le domaine golfique et de la restauration, ont saisi 
cette opportunité pour donner un nouveau souffle à ce golf et à ses 400 membres. Installé sur 66 hectares, le golf 
comprend un parcours 18 trous, un parcours 9 trous compact et un zone practice. L’aspect vallonné du parcours 
offre de vues sur le paysage et la commune de Boutigny depuis les trous culminants mais également une végétation 
exceptionnelle.
Un club-house de 600 m² accueille les locaux destinés au fonctionnement du golf (accueil, proshop, vestiaires, 
etc…) mais aussi un bar et un restaurant sous l’enseigne « Le Barrois » disposant d’une terrasse surplombant le 
parcours dont on dit qu’elle serait la plus belle terrasse des environs de Meaux.
Le restaurant, ouvert à tous 7 jours sur 7 et actuellement le midi uniquement, peut accueillir jusqu’à 80 convives 
et environ 110 personnes en terrasse.
Outre la partie restaurant traditionnel, des 
repas de groupes, des soirées, des événements 
familiaux peuvent y être organisés. La demande 
est très forte compte tenu de la qualité de la 
restauration mais aussi de celle de son 
environnement.
L’entreprise compte à ce jour 18 salariés dont un 
Pro de golf permettant d’organiser la formation

des jeunes golfeurs et des débutants mais aussi des initiations ou team- building pour les entreprises à travers des 
séminaires avec initiations à la pratique du golf et un accès au parcours compact.
Des investissements sont envisagés tant sur la partie qualité du parcours nécessaires avec l’application en 2025 du 
zéro phyto que sur l’amélioration des conditions d’accueil des clients.
Le Golf Meaux-Boutigny est donc un outil au service des golfeurs, des habitants et des entreprises du Pays de 
MEAUX et toute notre équipe sera heureuse de vous accueillir pour y passer un agréable moment.
Depuis notre arrivée en avril 2024, nous avons à cœur d’animer le Golf en proposant de nombreuses activités, 
animations ou compétitions. Cette année, nous avons réservé 2 week-end à des opérations caritatives : 

Lames de Joie avec l’ Association CLUB AGORA MEAUX et Octobre Rose 
pour l’Institut Curie.
Ces compétitions ont été un franc succès et nous avons pu distribuer un 
chèque de 725 euros pour Lames de Joie et de 1274 euros pour Octobre 
Rose avec le plus grand plaisir.

https://www.facebook.com/groups/494351397781627/user/100065197085229/?__cft__%5b0%5d=AZXXKz5BroPCgCN1U--aoaBZ7dt1BjAT1rky450QmIEXxyF5QOBGqbVUSIzPGxhFeLc_SO0dDRAIJXDHcoaO_pLydCYqNw5wdEadY2RRIxAhQ5Z2UwwNncpoTwhFjY09tdGlwKxS2v6Xe7QNmUBMbjX8EBQ9x9WYVZgI5j3k0l1qJ3qey7p4_wq1ejbTxqCggFsXm_KdHeB7IO4a8v7Kf1-WIOzk5kvBTK5VBjJwp8LEJw&__tn__=-%5dK-y-R
https://www.facebook.com/groups/494351397781627/user/100064994612197/?__cft__%5b0%5d=AZXXKz5BroPCgCN1U--aoaBZ7dt1BjAT1rky450QmIEXxyF5QOBGqbVUSIzPGxhFeLc_SO0dDRAIJXDHcoaO_pLydCYqNw5wdEadY2RRIxAhQ5Z2UwwNncpoTwhFjY09tdGlwKxS2v6Xe7QNmUBMbjX8EBQ9x9WYVZgI5j3k0l1qJ3qey7p4_wq1ejbTxqCggFsXm_KdHeB7IO4a8v7Kf1-WIOzk5kvBTK5VBjJwp8LEJw&__tn__=-%5dK-y-R
https://www.facebook.com/groups/494351397781627/user/100064994612197/?__cft__%5b0%5d=AZXXKz5BroPCgCN1U--aoaBZ7dt1BjAT1rky450QmIEXxyF5QOBGqbVUSIzPGxhFeLc_SO0dDRAIJXDHcoaO_pLydCYqNw5wdEadY2RRIxAhQ5Z2UwwNncpoTwhFjY09tdGlwKxS2v6Xe7QNmUBMbjX8EBQ9x9WYVZgI5j3k0l1qJ3qey7p4_wq1ejbTxqCggFsXm_KdHeB7IO4a8v7Kf1-WIOzk5kvBTK5VBjJwp8LEJw&__tn__=-%5dK-y-R
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Noël à Boutigny :

Noël des Ainés le 24 novembre 2025

C'était un beau dimanche pour 
préparer les fêtes de Noël. Le 
marché de Noël, un récital de chants 
et musiques, le spectacle pour les 
enfants et l'arrivée du Père Noël 
pour distribuer des cadeaux, tout 
avait été bien organisé pour le plus 
grand plaisir des enfants mais aussi 
des parents. Le Comité des Fêtes 
avait mis les moyens pour réussir 
cette belle journée. 

Une belle ambiance pour le repas de 
Noël des ainés qui avait bien 
commencé, par un petit cadeau et une 
carte de bienvenue réalisée par les 
Lutins de Boutigny. Corine a chauffé son 
accordéon pour faire danser toute 
l'assemblée. C’est l'équipe du Marysien 
qui avait préparé un excellent repas qui 
a été servi avec le sourire.

Pendant la période de fêtes le 
Maire a  tenu à s’adresser aux 
membres du personnel de la 
commune pour leur exprimer toute 
sa gratitude et ses meilleurs vœux.
Il les a chaleureusement remerciés 
pour leur dévouement tout au long 
de cette année. Chaque jour, grâce 
à leur travail, leur engagement et 
leur professionnalisme, ils ont 
répondu aux besoins des habitants 
de notre commune malgré un 
environnement défavorable 
compte-tenu des travaux. 



Journal d'informations municipales 11

Informations diverses. 

Vendredi 29 novembre les représentants du Conseil municipal, le 
personnel de la mairie et du RPI entouraient Marc ROBIN lors du 
dernier jour de travail de Philippe Malardier pour le remercier 
pour ses années nombreuses  passées au service de la commune, 
pour sa disponibilité et sa serviabilité. Philippe Malardier a 
demandé une disponibilité territoriale pour se rapprocher de chez 
lui. Lors de ce moment de convivialité nous lui avons souhaité 
beaucoup de satisfactions dans ses nouveaux projets ainsi qu'une 
bonne reprise à Dominique qui le remplace.

Commémoration du 11 novembre 
Comme chaque année, Boutigny a commémoré ses Morts pour la France.
Marc Robin, maire de la commune, s’est d’abord rendu à la Cantine, 
devant le mémorial dédié aux quatre soldats martiniquais tués en juin 1940. 
Il a déposé une gerbe de fleurs et observé une minute de silence en leur mémoire.
La cérémonie s’est poursuivie place de la Mairie où de nombreux habitants, adultes et enfants, s’étaient 
rassemblés. Les représentants de la gendarmerie et une partie du Conseil municipal était présents.
Après le dépôt de gerbe par notre maire entouré de plusieurs enfants, il a été procédé à la lecture des noms et à la 
minute de silence ; la Marseillaise a ensuite été entonnée par l’assistance.
Marc Robin a alors pris la parole. Il a évoqué la Première Guerre Mondiale et plusieurs autres conflits qui ont 
marqué douloureusement le vingtième siècle et l’époque actuelle, au Moyen-Orient et en Ukraine, en particulier.
 Il a conclu en disant :
« En honorant les morts de la Grande Guerre, ceux des conflits mondiaux, des guerres de décolonisation, et ceux de 
tous les conflits récents, nous ne devons pas oublier que notre responsabilité est de tout faire pour préserver la 
paix. Notre devoir de mémoire ne se limite pas au 11 novembre : il doit être un rappel quotidien des ravages que la 
haine et la violence entraînent. 
Souvenons-nous que la paix est fragile. En cet instant, alors que nous nous inclinons devant ceux qui ont sacrifié 
leur vie pour que nous vivions libres, engageons-nous à être des acteurs de la paix, à élever nos voix contre les 
injustices, les divisions et les violences, d'où qu'elles viennent. C’est notre devoir pour honorer le passé, et c’est 
notre responsabilité pour préserver l’avenir. »
A l’issue de la cérémonie, toutes les personnes présentes se sont rendues 
à la salle polyvalente pour partager le verre de l’amitié. 
Daniel Aubart

04 novembre: Installation du Pole rural  sur les 
hameaux et à Boutigny. Un autre moyen de 
déplacement pour les habitants de la commune. 
Boutigny a été porteur du projet à la suite de la 
proposition de Jean-Michel Morer après une rencontre 
avec Delphine Ducard et son équipe. 

Jean-Michel LABRANQUE
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Etat civil 2 ème semestre 2024

Nombre de naissances : 4

Nombre de mariages : 1

Nombre de décès : 2

Le comité de rédaction : Marc ROBIN ; 
Jean-Michel LABRANQUE ; Daniel 
AUBART ; Ingrid PETIT ; Nicolas 
JORDAN ; Vincent MENOT
Contact : boutigny-77@wanadoo.fr
Facebook : Boutigny77

Vie Scolaire
La rentrée scolaire de la commune s’est passée comme tous les ans, 
en fonction des âges, afin de faciliter l’accès aux enfants de PS (Petite 
Section) entrant pour la première fois à l’école. Cela a permis 
d’accueillir enfants et parents en petits groupes. 
Les CP et GS (grande section) sont rentrés à 08h50 et les enfants de 
moyenne section à 13h30. 

Répartition 2024/2025 pour l’école de Boutigny.
PS/MS :12 + 12 = 24 élèves (Boutigny –Mme DE CARVALHO) 
PS/MS : 10 + 14 = 24 élèves (Boutigny – Mme LENOIR)
GS :  18 élèves (Boutigny- Mme FENIZ)
CP : 18 élèves (Boutigny- Mme LABRANQUE directrice)
Jean-Michel Labranque

Transport Ile de France 
Navigo Liberté + : il est l’heure de s’inscrire pour voyager moins cher 

dès le 2 janvier en Île-de-France via le site IDFmobilités.Le Pass Navigo 

Liberté+ en post paiement (sur le mode du télépéage autoroutier) 

sera effectif au 1er janvier en petite et grande couronne : 1,99€ 

facturé le mois suivant pour TOUS les trajets trains métro RER, 1,60€ 

pour tous les trajets bus et tram. Et toutes les correspondances sont 

offertes. Donc avec Liberté+ vous ne payez jamais plus d'1,99€ par 

voyage. Jean-Michel Labranque

Planning des activités 1er semestre 2025
• Février : Loto de l’Amicale Scolaire 
• 9 mars 2025 : Shopping party du Comité
• 21 avril 2025 : Chocolat de Pâques Comité
• 27 Avril : Brocante de Magny
• Mai 2025 : Courses des enfants du Comité
• 8 mai 2025: Commémoration au Rond-Point 
• 24 mai 2025 : Spectacle de la Caravelle Meaux AGVB
• 7 et 8 juin 2025 : Fête de la Saint-Médard 
• Juin 2025 : Fêtes de l’école 
• 30 novembre 2025 : Repas de Noël des anciens 

Informations Diverses 
Utilisons les boîtes-aux-lettres de notre commune…

Nous avons été informés que la Poste fait régulièrement le décompte 
du nombre de lettres déposées dans les boîtes-aux-lettres jaunes de 
Boutigny et de ses hameaux. 
A une époque où les services publics ont une nette tendance à réduire 
leurs prestations, nous vous encourageons vivement à utiliser ces 
boîtes-aux-lettres réparties dans la commune pour y poster vos 
courriers. 
Merci pour votre compréhension…
Daniel Aubart

mailto:boutigny-77@wanadoo.fr
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